

油ヶ淵水辺公園 通信簿(5段階評価)

各公園モニターには半期毎にご意見をいただき、最後に1年間の状況を以下の目安で5段階評価していただきました。

- 5：高い水準で実施されており、高く評価できる
- 4：優れた部分もあり、評価できる
- 3：必要なことはなされている

- 2：よくない部分はあるが、改善されつつある
- 1：よくない部分が多く、また改善も進んでいない
- －：ご意見がありませんでした

評価項目		公園モニター ①	公園モニター ②	公園モニター ③	公園モニター ④	公園モニター ⑤	【参考】平均
草刈り、剪定、植栽管理状況	評価	5	5	4	4	3	4.2
	評価理由	—	いつ来てもきれいで、特に芝生や季節ごとの花がうれしいです。	いつもきれいに剪定されています。夏は草の勢いがすごいので、広い公園全ての管理は大変なのかなと感じます。	花の手入れが良くされています。	草刈りをしているところを見ました。	
公園内の清掃・修繕状況	評価	4	5	5	4	3	4.2
	評価理由	—	ゴミが落ちおらず、水遊びコーナーがきれいです。	いつ行っても美しく過ごしやすいです。トイレが綺麗で気持ちよいです。	—	—	
公園の利用における配慮	評価	4	5	5	4	2	4.0
	評価理由	—	—	職員は挨拶や会釈をしてくれます。イベントの整備や案内も丁寧で、子供にも良い影響を与えてうれしいです。	—	—	
職員の接客状況・サービス	評価	4	5	5	4	4	4.4
	評価理由	—	あまり接客を見たことが無いです。	職員は挨拶や会釈をして、イベントの案内も丁寧で子供にも良い影響を与えています。	—	親切に接客してくれます。	
イベント実施状況・PR方法	評価	4	3	4	4	3	3.6
	評価理由	ブログを初めて拝見して、様々な催事に気がつきました。	インスタの更新が少ないです。HPはわかりやすいです。	Instagramも活用してくれると嬉しいですね。	—	もっとイベントを増やして欲しいです。	
ボランティア活動への配慮	評価	3	3	4	4	3	3.4
	評価理由	—	—	この広い公園管理に協力して下さる方々には感謝しかありません。	—	—	

○自由意見

(要望) 園内の遊具の増設に伴い休日の一般利用者の数が増えていく過程で、イベント催行時には臨時駐車場の使用をしているが、今後も増加傾向ならば園内にも駐車スペースの増設が望ましい。	(協会の回答) ご要望については、県に伝えます。また、イベント時にご迷惑をおかけしないように交通誘導員の配置など計画をいたします。
(所感) 4歳と1歳の子供と遊具の利用やイベントに参加しています。いつ行ってもきれいに整備されている素晴らしい公園だと思います。管理が大変かと思いますが、これからも利用することで応援させていただきます。	(協会の回答) お褒めの言葉ありがとうございます。皆様にとって利用しやすい公園となるよう一層努力いたします。
(要望) 芝桜などを植えて見栄えのある公園にしてほしい！安城の方は花も多く遊び場があり、多くの人が見えていますが、碧南の方は少ないです。	(協会の回答) 碧南側は花木や草花が多く植栽されていますが、まだ、植栽されたばかりで木が小さくこれからも適切な管理に努めてまいります。水生花園は、6月にはハスの花が咲き、9月に彼岸花鑑賞会のイベントも計画していますので、お楽しみくださいませ。

○総評

(協会の回答)
公園の維持管理については概ね高評価をいただいています。イベントやボランティア活動については積極的な情報発信を行って、来園者の集客やボランティア活動に努めます。地域の方やボランティアさんと協働していく中で、新しい魅力の発見や地域の活性化につなげていくように進めてまいります。今後も油ヶ淵水辺公園のご愛顧をよろしくお願いいたします。